

Artikel publiziert am: 16.03.10

Datum: 16.03.2010 - 10.40 Uhr

Quelle: <http://www.merkur-online.de/lokales/nachrichten/s-bahn-gruene-gegen-tunnel-674868.html>

S-Bahn: Grüne gegen Tunnel

München - Der geplante Bau des zweiten S-Bahn-Tunnels stößt bei der Münchner Grünen-Basis weiter auf Ablehnung. Doch die Münchner Parteibasis hält an Südring-Plänen fest.



© kn

Lesen Sie auch:

[S-Bahn-Tunnel: Zeil drängt auf Entscheidung](#)

[Verkehrsexperte der Grünen: "Der S-Bahn-Tunnel ist nicht finanzierbar"](#)

Mit 46 zu 39 Stimmen votierte die Stadtversammlung der Grünen gestern Abend gegen die zusätzliche Stammstrecke. Stattdessen sollen Sofort-Maßnahmen den 10-Minuten-Takt auf den Außenästen der S-Bahn ermöglichen.

Zugleich soll der schon bisher von den Grünen favorisierte Ausbau des Bahn-Südrings vorangetrieben werden. Unklar ist bislang, ob sich die Fraktion der Rathaus-Grünen an das Votum der Basis hält. Davon hängt ab, ob der zweite Tunnel eine Mehrheit im Stadtrat findet. Die Entscheidung im Rathaus wird wiederum als Empfehlung für den verantwortlichen Landtag gesehen. Dieser stimmt Mitte April über das Milliarden-Projekt ab.

Der Bau der zweiten Stammstrecke vom Hauptbahnhof zum Ostbahnhof in 40 Metern Tiefe hatte sich zwar in einem Gutachten des Bayerischen Verkehrsministeriums gegen den Ausbau des Bahn-Südrings durchgesetzt, dennoch wird weiter heftig über die zweite Röhre gestritten. Die Kritiker des Tunnels werfen den Gutachtern vor, keine seriöse Untersuchung vorgelegt zu haben. mk